

# 37. Internationales Reitturnier



Presse • Press

FEI WORLD CUP™

[www.stuttgart-german-masters.de](http://www.stuttgart-german-masters.de)

## Matthias Alexander Rath

2. August 1984

Schafhof (Kronberg/Taunus)

[www.linsenhoff.de](http://www.linsenhoff.de) oder [www.matthias-rath.de](http://www.matthias-rath.de)



LONGINES

Nach achtjähriger Pause ritt der 39-Jährige aus Kronberg im Sommer in Riesenbeck bei den Europameisterschaften wieder in der deutschen Equipe. Bei seinem Comeback im Sattel von Thiago, einem Sohn seines ehemaligen „Wunderpferdes“ Totilas, startete er als erstes deutsches Paar in die Mannschaftswertung – und brachte sein Team in Führung. „Das fühlte sich echt gut an“, sagte er nach seinem Auftritt. „Es hat lange Zeit gedauert, dass ich wieder mit einem Pferd dabei sein konnte.“ Jetzt gab es in Riesenbeck Team-Silber hinter den Briten, die nicht zu schlagen waren.

Zuletzt war er 2015 eben auf Totilas für Deutschland geritten, bei der EM in Aachen, als am Ende Mannschaftsbronze gewonnen werden konnte. Sein Hengst war damals in Aachen allerdings im Wettkampf nicht richtig fit, „das war nicht der schönste Moment, dann aufzuhören“, sagt Rath im Rückblick. Mit Totilas hatte Rath 2013 auch die Team-Silbermedaille bei den Europameisterschaften in Rotterdam (Niederlande) geholt.

2022 dominierte er mit seinem neun Jahre alten Hannoveraner Hengst Destacado FRH in der Stuttgarter Hanns-Martin-Schleyer-Halle die klassische Dressur-Tour. Matthias Alexander Rath sicherte sich den Grand Prix am Samstag. „Ich bin seit 15 Jahren mal wieder hier in Stuttgart, und die GERMAN MASTERS sind ein tolles Turnier, und macht einfach großen Spaß, hier zu reiten“, strahlte der Kronberger.

Nach seinem Erfolg am Sonntag im Grand Prix Special um den GERMAN DRESSAGE MASTER dankte er dem „Publikum – es ist fantastisch, hier reinreiten zu können“, war er sichtlich bewegt. „Destacado hat unheimlich viel Grundqualität und über die Jahre immer sehr schnell gelernt. Er ist ein Pferd, das im Viereck immer alles richtig machen möchte, und es macht sehr viel Spaß, ihn zu reiten.“ Nicht von ungefähr wurde der Hengst in der Hanns-Martin-Schleyer-Halle außerdem mit dem Otto-Lörke-Preis ausgezeichnet.

2020 sicherte sich Matthias Alexander Rath den Sieg im Finale des Nürnberger-Burg-Pokals, 2011 gewann er mit der deutschen Equipe die Silbermedaille bei der EM in Rotterdam (NED). In Lexington (USA) bei den Weltreiterspielen wurde ihm Team-Bronze umgehängt, auch bei der EM 2009 in Windsor (Großbritannien) gab es Mannschafts-Bronze.

Dreimal durfte sich Matthias Alexander Rath als Deutscher Meister feiern lassen (2008, 2009, 2011).

**Die STUTTGART GERMAN MASTERS im Internet:**

[www.stuttgart-german-masters.de](http://www.stuttgart-german-masters.de)